
Antrag für einen TOP „Rückkauf des Fernwärmesystems“ 

Hiermit beantragen wir einen TOP „Rückkauf des Fernwärmesystems“ bei der Sitzung 
des ENB am 14. Juni 2018. 

 

Dabei sollte eine Befassung erfolgen  

mit der Stellungnahme des BUND und des Zukunftsrats Hamburg  

„Aktuelle Argumente zum Rückkauf der Fernwärme in Hamburg“ 
(http://www.zukunftsrat.de/fileadmin/Argumente_R%C3%BCckkauf_der_Fernw%C3
%A4rme-BUND-ZR.pdf) 

sowie  

mit dem Kurzvortrag von Dr. Peter Becker 
„RECHTLICHE VORGABEN FÜR DEN KAUF DER HAMBURGER 
FERNWÄRMEVERSORGUNG“ 

(http://www.energienetz-hamburg.de/wp-content/uploads/2018/04/Rechtliche-
Vorgaben-f%C3%BCr-den-Kauf-der-Hamburger-Fernw%C3%A4rmeversorgung-17-
04-2018_V2.pdf) 

 

Der Hamburger Energietisch beabsichtigt darüber hinaus, dem ENB bis zur Sitzung 
des ENB am 14. Juni 2018 eine eigene Studie zum Thema Rückkauf vorzulegen. 

 
Antragsteller: Dietrich Rabenstein, Gilbert Siegler 

 


